

わたしから神戸市への提案

意見	
1	<p>王子公園</p> <p>そんなに広くない場所に何故大学？こじんまりとした一つの学部が来るのですか？丸々移転する場所はないので、王子キャンパスが出来るだけでしょうか？少子化が進めば一番に引き上げてしまいますね、きっと。</p> <p>それより、大阪のテンシバのような施設が良い、人も集まる。子供も遊べる</p>
2	<p>王子公園は市民の財産です。勝手に売り払わないでください。</p> <p>王子公園に大学は不必要です。</p> <p>王子動物園のゾウにはプールすらありません。京都市動物園や札幌円山動物園はゾウに広い飼育スペースとプール、ファミリーで暮らせる幸せな飼育環境があります。大学に譲る土地などありません。しかもその公園はあなたのものでも市議のものでもありません。神戸市民の公園です。</p> <p>王子動物園の動物をもっと大事にしてください。</p> <p>震災をベースにした防災意識が市長や市議にあれば、王子公園を大学に売ろうなど思わないと思います。</p> <p>市民の土地を売らないで。 大学は要らない。 動物園の土地を増やしてください。</p>
3	<p>王子公園</p> <p>大学誘致は他の場所へ。敷地が狭すぎて対した人数は呼び込めないのでは？ タンタンやズゼ マックが生涯快適に暮らせるようにしてくださいね</p>
4	<p>王子公園再整備基本方針(修正素案)に対する意見です。まず遊園地存続および立体駐車場位置の見直しに感謝致します。</p> <p>1, 大学誘致の件 大学誘致に併せ、卒業後の働く場所や住まいの拡充も計画することにより、若年層の市内定着を図ることは理解できます。ただ、誘致する大学の選定には慎重を期するべきと考えます。今後近隣での働く場所や住まいの整備状況にもよりますが、専門性が高い分野の大学・大学院、専門職大学院であれば、地学地就につながるのではないかと思います。高い志をもった人物が集う小規模な大学・大学院などを企業の研究・開発施設等と併せて誘致することで、優秀な人材の定着が図れると考えます。便利ながら、山も海も近くゆったりと落ち着いた王子公園は唯一無二です。大学誘致は神戸市民のみならず、観光客にとっても一息つける都会のオアシスである王子公園の環境を大きく左右する重大な案件です。大学誘致が将来にわたり神戸市にどのような影響を及ぼすのか、より綿密に試算され、市民への十分な説明が行われた上で誘致されるのであれば、この落ち着いた地にふさわしい高度で洗練された教育を提供する場であって欲しいと切に願います。ただ、大学を誘致せずとも魅力あふれる王子の地の利を生かして、世代問わず生涯学び、交流できる開かれた場として整備することで、移住・定住を考える幅広い世代へのアピールになると考えます。たとえば、民間の教育訓練施設や地元企業と連携してリカレント教育の場を整備することで、市内在勤、在住の方のスキル向上、収入アップ、さらに地元企業の業績アップも期待できます。中高年層は、教養や交流を深められる講座を通じて地域とのつながりが広がります。子育て世代や若年層には、神戸市ならではの教育環境は非常に魅力です。最先端の国際教育やハイレベルな教育が受けられる場を提供することで、移住のきっかけになり得ます。さらに、移住促進に向けて、観光ついでに市内の地域ごとの情報を得られる場としても活用できます。観光をきっかけに神戸市に魅せられ、住んでみたいと思う人は少なくないと思います。異国情緒あふれる憧れの街、下町情緒あふれる町、のどかな田園風景の町、神戸の様々なエリアごとの暮らしの魅力をここから発信していただきたいと思います。</p> <p>2, 動物園の件 高齢で心臓病を患うタンタンさんをはじめ、王子で暮らす動物たちが今後も穏やかに過ごすために、飼育スタッフ、獣医師、動物福祉の有識者の意見を優先して整備していただくことを願います。動物を身近に感じる展示方法を取り入れる場合は、動物と観客双方に事故が起こらないよう緻密な計画をお願い致します。また、中・高校生向けや大人向けの公開講座などのイベントを増やすことで、フットワークが軽い全国の動物ファンが訪れる機会も増えると思います。</p>